
12傍聴者の声・お知らせ

次回の定例会は２月下旬開会の予定です。
皆さまお気軽に傍聴においでください。
市議会だより、または、当市議会に対する
ご意見ご感想をお寄せください。

〒964-8601 二本松市金色403番地1
市議会だより編集委員会
TEL 55-5143（議会事務局）FAX 22-6047
E-ｍail  shomu@city.nihonmatsu.lg.jp
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　今回初めて市議会を傍聴しました。
　議場は何か高貴で重厚な雰囲気が感じられました。私
達の日々の生活に直結している問題点を質問する議員、
答弁する関係部局長等との真剣なやり取りに私の考えて
いた市議会よりも白熱した議会でした。
　テレビで国会中継を見ると、答弁の中味はいつも具体
的に何をどの様にやるという事が無い答弁なので私には
理解できず何か、ごまかされた様な気持ちでいつもスッ
キリしません。国会の様な市議会にはなって欲しくはあ
りません。
　私達、市民に分かりやすい市議会であってほしいと思
います。また、市議会を傍聴することによって今の二本
松市で何が起こっているのか何が問題となっているかが
分かりますので、ぜひ傍聴をおすすめします。

議会の動き

声
傍聴者の

声■新議員
　平成27年８月から１名欠員となっていまし
たが、平成29年11月26日に二本松市議会議員
補欠選挙が行われ、次の議員が当選しました。
　任期は平成30年６月30日までです。　

■安達広域行政組合議会議員
　　小野　利美　　　→　　　平栗　征雄

■会派の変更
　　小野　利美　市政刷新会議　→　無所属

鈴
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弘　（54歳）

会　派　市政刷新会議　　
委員会　市民産業常任委員会
住　所　二本松市中町326番地
電　話　23−2971

　本会議は、当日の受付で傍聴できます。市役所６階の議
場・傍聴者入口からご案内しています。
　議会開催の日程等については議会事務局へお問い合わせく
ださい。
� 議会事務局　☎0243-55-5143

お知らせ

12月12日　岳下りんどう学園のみなさん


